

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Adrian Friedli feiert am 15. März 2021 sein 15-jähriges Dienstjubiläum.

Von 1998 bis 2001 absolvierte Adrian Friedli seine Ausbildung bei der Saanen Bank. Seit Mitte März 2006 arbeitet er wieder für unsere Bank und hat sich zum dipl. Bankwirtschafter HF weitergebildet. Zuerst war Adrian Friedli in der Funktion Kundenberater tätig, im Jahr 2009 übernahm er zusätzlich die Leitung der Saanen-Bank-Filiale in Gstaad. Von 2015 bis 2020 hat Adrian Friedli als Bereichsleiter das Privatkundengeschäft mit Verantwortung über alle fünf Saanen-Bank-Filialen geführt.

Seit dem 1. Januar 2020 ist er Mitglied der Direktion und leitet – neben seiner Hauptaufgabe als Senior-Kundenberater – heute ebenfalls die für die Bank wichtige Filiale Gstaad. Am 15. März feiert Adrian Friedli nun sein 15-jähriges Dienstjubiläum. Seine professionelle Beratung, die profunden Fachkenntnisse sowie seine offene und sympathische Art werden von den Kunden und Arbeitskollegen sehr geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf einen so langjährigen und verdienten Leistungsträger zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zur Saanen Bank.



Foto: Seit 15 Jahren für die Saanen Bank im Einsatz: Adrian Friedli